



Am Kivitzbusch 30  
41462 Neuss

Tel.: 02131 / 90 46 70  
Fax: 02131 / 90 46 65

Neuss, 07.02.2023

Liebe Eltern,

folgende Informationen möchte ich an Sie weitergeben:

Unsere Lehramtsanwärterin Frau Ikemann hat am vergangenen Freitag eine hervorragende Prüfung zum 2. Staatsexamen abgelegt. Wir freuen uns alle sehr. Auch die Kinder der an der Prüfung beteiligten Klassen haben Frau Ikemann an dem Tag durch ihre tolle Mitarbeit prima unterstützt.

An Weiberfastnacht, 16.02.2023, dürfen Ihre Kinder kostümiert in die Schule kommen, um mit uns Karneval zu feiern. Wir bitten allerdings darum, keine Munition für Spielzeugwaffen und keine Sprühdosen oder Konfetti etc. mitzugeben. Ihr Kind benötigt an diesem Tag nur einen Rucksack mit Frühstück und Federmäppchen. Der Unterricht endet an Weiberfastnacht um 11.11 Uhr. Sollten für Sie daraus Betreuungsprobleme entstehen, so teilen Sie dies bitte der jeweiligen Lehrkraft über das Hausaufgabenheft mit. Ihr Kind kann dann bis 11.35 Uhr in der Schule verbleiben. Die Betreuung in der OGS findet natürlich wie gewohnt für OGS-Kinder statt.

Zur Erinnerung:

- Am Freitag nach Weiberfastnacht, 17.02.2023, findet wegen des beweglichen Ferientages kein Unterricht statt. Für OGS-Kinder ist die OGS von 7:45 Uhr bis 15:00 Uhr geöffnet.
- Am Rosenmontag, 20.02.2023, sind Schule und OGS geschlossen.
- Am Dienstag, 21.02.2023, findet unser pädagogischer Tag statt, weshalb auch an diesem Tag Schule und OGS geschlossen sind.

Das Kollegium und die Mitarbeiterinnen aus der OGS werden am pädagogischen Tag an einem Schutzkonzept zum Thema „Sexuelle Gewalt“ arbeiten. Alle Schulen haben den Auftrag, ein solches Schutzkonzept zu entwickeln. Bereits Ende des vergangenen Jahres fand eine Bildungskonferenz des Rhein-Kreises Neuss zu diesem Thema statt, an der wir mit Teilen des Kollegiums und des pädagogischen Personals teilnahmen. Im Januar bereiteten wir uns zusätzlich durch eine schulinterne Fortbildung mit der Leiterin des Schulpsychologischen Dienstes auf das Thema unseres pädagogischen Tages vor.

Der Förderverein macht darauf aufmerksam, dass die Jahresbeiträge zum 01.03.2023 eingezogen werden. Wir freuen uns sehr darüber, dass bereits mehr als 50 Prozent der Elternschaft eine Mitgliedschaft im Förderverein haben.

Im März beginnt die Radfahrausbildung für die Schülerinnen und Schüler der 4. Klassen. Falls eine Familie ein gebrauchtes, aber verkehrssicheres Fahrrad spenden möchte, freuen wir uns sehr. Bitte melden Sie sich dann gerne im Sekretariat bei Frau Horn.

Herzliche Grüße

Marion Amandi

(Rektorin)